

PTAB 首席判事に Scott Boalick 氏が就任

2019年3月18日
JETRO NY 知的財産部
柳澤、笠原

米国特許商標庁（USPTO）の審判部（PTAB）首席判事に、Scott Boalick 首席判事代行（Acting Chief Judge）が3月13日付で就任¹した。首席判事のポストは、2018年9月2日から空席となっており、副首席判事であったBoalick氏が首席判事代行を務めていた。

Boalick氏はジョージタウン大学ロースクール出身で、Fish & Richardson法律事務所、Department of the Navy の Naval Surface Warfare Centerなどで特許弁護士として勤務した後、2007年にUSPTO審判官に任命され、主席判事、次席首席判事、副首席判事などを務めた。

また、同3月13日付で、2018年9月2日から副首席判事代行を務めていたJacqueline Bonilla氏が、副首席判事に就任した。

（以上）

¹ <https://www.uspto.gov/about-us/news-updates/scott-boalick-appointed-chief-judge-patent-trial-and-appeal-board>